
こちらは町のホームページでもご覧いただけます。 
 

と き 令和５年１１月１６日（木） 午後６時３０分より 

ところ 町民総合センター あ～す 

報告並びに協議 〇事務局、各専門部会の報告事項ついて 

＊報告事項及び協議の上、承認された事項は以下の通りです。 

■義務教育学校の「校名候補」が決定 

 本委員会で選定した３つの候補について、教育委員会・総合教育会議において協議し、以下の校名候補に決

定しました。なお、校名は、１２月定例議会の条例改正案の議決を経て正式決定となります。 

飯豊町立いいでの森学園     ＜校名候補に込めた思いや願い＞ 

 

■義務教育学校の各校舎の呼称を確認 

 これまで仮称としていた各校舎の呼称を、 

今後、以下のように確認しました。 

 

 「北学舎(きたがくしゃ)」  現第一小 

 「南学舎(みなみがくしゃ)」 現第二小 

 「中学舎(なかがくしゃ)」  現飯豊中   

 「学んでいく」建物としての意識を、 

子ども自身が強く持つことを願い、 

校舎ではなく「学舎」という呼称としました。 
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 事務局：教育総務課学校教育振興室 

事 務 局 よ り 報 告 し た こ と 

「いいで」 

・飯豊町に生まれ育ったことに

誇りを持ってほしい。 

 

・「いいで」のことばで、町唯一

の学校であることを示したい。 

 

・「飯豊」は読みにくいことも踏

まえ、ひらがなの「いいで」で

優しさとやわらかさを表した

い。 

「森」 

・飯豊町の子ども達が町のシンボルである豊かな自然、そしてその

代表格である森に育まれながら健やかに成長してほしい。 

・これからの時代を生きる子ども達には、環境との共生、特に森

（自然）の恩恵を享受して生きてほしい。 

・森にはいろいろな木々と多様な植物があるように、一人一人の個

性を生かして学校を創っていきたい。 

・ＳＤＧｓの基本理念である「誰一人として取り残さない社会の実

現」と持続可能なまちづくりをめざす飯豊町にとって、森（自然）

は豊かな生活を測る指標となります。子ども達には、豊かな環境の

中で、自然に感謝し自然の一員として生きてほしい。 

▲飯豊町学校研究発表会   R5.11.17 

飯豊町内の全教職員が集まり、子どもの授業

づくりを学び合いました。 



<教育課程部会> 
■義務教育学校の「校是」等を制定 

 町校長会議及び教育課程部会で議論を重ねてきた義務教育学校の核となる「めざす姿」について、本委員会に

おいて協議し、校是等を以下の通り制定しました。 

校   是 日 々 明 朗  日 々 努 力 

め ざ す 学 校 像 未来を拓き、町と伸びゆく 〇〇校  

めざす子ども像 ※校長が経営方針に絡めて設定する 

め ざ す 教 師 像 使命感をもって、 高め合い、 子どもとともにある教師 

 校是は、現飯豊中学校の校是で、これまで地域の皆様が大切にし、受け継いできたことを鑑み制定しました。

めざす学校像は、子ども一人一人が夢と希望をもち、自らの力で未来を切り拓くとともに、町民に元気と勢いを

与え町の発展につながるような学校をめざして設定しました。めざす教師像は、教職員に必要な資質能力である

「使命感」「向上心・同僚性」「子どもファースト」を重視して設定しました。なお、学校教育目標は、今後、一

層吟味検討していくことになりました。 

＊教育課程部会からは、日課表の検討経過も併せて報告がありました。 

<総務部会> 

■「制服」「運動着」「通学カバン」「シューズ」に関するアンケートの実施 

 本委員会において、新しい学校の制服、運動着、通学カバン、シューズの着用や使用の取扱や約束、選定方

法等について、今後より具体的な協議を行うために、児童生徒や保護者の皆様のお考えを把握するアンケート

を実施させていただきます。なお、このアンケートはあくまで検討の参考とするものであり、集計結果で制服

等の取扱が決まるものではありません。 

◇アンケート対象    本町の小学３年生から中学３年生の児童生徒の皆様 

０歳から中学３年生の保護者の皆様 

◇アンケート期間    令和５年１１月２７日（月）～令和６年１月５日（金） 

<総務部会> 

■義務教育学校の新入時必要物品の選定計画 

「制服」「運動着」「通学カバン」「シューズ」以外の新入時必要物品について、令和７年度に担当者会を設置し

て検討していきます。また、その検討結果は町教頭会議で協議し、決定事項については一任することを確認しま

した。なお、決定事項は、令和８年度の入学説明会において、保護者の皆様に説明の予定です。 

<学校運営部会> 

＊リーダー育成・学校行事等方針の検討経過の報告がありました。 

<保護者・地域部会> 

＊義務教育学校でも PTA 並びに後援会を設置していく方向であること（前回承認事項）を、各校の役員会や総

会でお話しいただくよう PTA 会長や後援会長、校長と確認しました。 

 

 
飯豊町義務教育学校開校に関するご質問や心配事は、こちらまでお寄せください。 

【事務局】学校教育振興室 E-mail:i-gakkou@town.iide.yamagata.jp 

質問箱を設置することも進めておりますので、整い次第ご連絡します。 

確 認 し た こ と 

決 定 し た こ と 

児童生徒用 保護者用 


